

Jornada Vehículo Eléctrico



El vehículo eléctrico: una oportunidad para la internacionalización de las empresas españolas

1 DE JUNIO DE 2012

10.30h	Presentación del estudio sobre el sector del vehículo eléctrico en Europa. Víctor Dorado. Director de amec evetec
10.45h	Ciudades invitadas <ul style="list-style-type: none">➤ Ámsterdam: Maarten Linnenkamp. Project Manager. Electric Mobility. Metropolitan Area of Amsterdam.➤ Lisboa: Tiago Farias. Administrador. EMEL - Empresa Pública Municipal de Movilidad y Estacionamiento de Lisboa
11.45h	Casos de éxito <ul style="list-style-type: none">➤ Fabricante de infraestructura de recarga: Joan Hinojo, Director General de CIRCONTROL.➤ Fabricante de coches eléctricos: Rubén Blanco, Director General de LITTLE CARS➤ Fabricante de baterías: Jorge Chacón, Director Comercial de CEGASA MOTION ENERGY
12.45h	Mesa redonda con todos los participantes. Moderador: Sergio Fernández. Oficina de Movilidad Sostenible del Ayuntamiento de Madrid
13:15h	Turno de preguntas
13:30h	Clausura

INFORMACIÓN

Fecha	Lugar
1 de junio de 2012 De 10.30 a 13.30 horas	Salón Internacional del Automóvil de Madrid IFEMA – acceso sur Sala S11

INSCRIPCIÓN

Pueden confirmar su asistencia a la jornada contactando por teléfono o e-mail con **Antonia Boloix**:

E-mail: aboloix@amec.es
☎ 93 415 04 22

PLAZAS LIMITADAS, por riguroso orden de inscripción

VEHÍCULO ELÉCTRICO

El objetivo de la jornada es ofrecer una visión general de las iniciativas relacionadas con la implantación del vehículo eléctrico que se están llevando a cabo en Europa, analizando en más profundidad dos ejemplos concretos.

Se trata de un sector que si bien se encuentra en fase de desarrollo inicial, cuenta con un gran potencial de crecimiento en las próximas décadas. Se estima que en el 2020 entre el 3% y el 5% del parque vehicular europeo será eléctrico.

Aquellas empresas que sepan posicionarse en el mercado en estos momentos iniciales, estarán mejor preparadas para aprovechar las oportunidades que se presentarán a nivel internacional.

Asimismo, conviene destacar que ya hay empresas españolas exportando productos relacionados con la movilidad eléctrica.

El sector presenta oportunidades tanto para empresas de nueva creación como para grupos industriales que han sabido reorientar su negocio hacia este nuevo nicho de mercado.

INFORMACIÓN FERIA

Pueden encontrar más información sobre el Salón del Automóvil de Madrid en la web:

<http://www.ifema.es/ferias/automovil/default.html>